

Vos questions / nos réponses

Sentiments amoureux

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/06/2010 19:03

je souhaite savoir si une personne QUI se drogue à l'heroinne a les memes sentiments amoureux que une personne qui prend rien?

Mise en ligne le 07/06/2010

Bonjour,

L'héroïne ne modifie pas les sentiments amoureux.

En revanche, une personne dépendante d'une drogue, que ce soit l'héroïne ou une autre drogue, pourrait bien plus investir le produit qu'une relation. Effectivement, dans la dépendance, il y a un besoin (dépendance physique), un désir (dépendance psychique) très fort de consommer.

Toutefois, la consommation d'un produit ne signifie pas pour autant la dépendance, même si la dépendance physique peut être relativement rapide avec l'héroïne.

Tout comme nous vous avions conseillé de discuter avec votre ami de sa consommation, nous ne pouvons que vous encourager à ouvrir le dialogue avec lui sur les éventuelles difficultés que vous pourriez rencontrer dans votre relation.

Le produit n'est pas forcément la cause de conflits, par exemple, dans un couple. Parfois, ce n'est qu'un très gros arbre qui cache toute une forêt.

Vous pouvez toujours trouver de l'aide et des conseils auprès de l'un des professionnels de notre ligne téléphonique, dans un cadre confidentiel : Drogues Info Service (0800.23.13.13, de 8h00 à 2h00, anonyme et gratuit).

Bien cordialement
